
Une grande première 
Le samedi 25 juin dernier, nous avions tous 
rendez-vous afin de participer au « tir du 
Roy », un tir traditionnel disputé chaque 
année dans les compagnies d'arc. Jean-
Michel, Roy 2010 remettait son titre en jeu 
et nous avait préparé deux beaux oiseaux, 
mais qui semblaient si petits une fois fichés 
en cible à 50 ou 70 mètres. 
 

Fort d'un bon entraînement le vendredi soir, 
j'ai attaqué les premières flèches sans 
grande prétention, mais avec l'envie de 
m'appliquer, comme la plupart des archers 
je n'en doute pas... 
 

La petitesse de l'oiseau ne me permettait 
pas de le voir en cible, je me suis donc 
contenté de cercler l'œilleton de mon viseur 
sur le cercle extérieur de la carte Beursault 
qui sert de support, espérant de cette façon 
me rapprocher au maximum de l'oiseau... 
 

Stratégie payante, car assez rapidement j'ai 
constaté que mes flèches arrivaient 
régulièrement quelques centimètres à 
gauche du volatile. Un petit coup de 

réglage latéral et deux flèches plus tard, le bruit sec du bois touché appelait les chevaliers à 
aller vérifier en cible si l'oiseau était enfin abattu. 
 

Quelques instants de délibération, et un peu d'anxiété ressentie je l'avoue, le coup était déclaré 
valide, l'oiseau abattu et me voilà Roy de la compagnie. Une grande première dans ma vie 
d'archer, qui me laisse un doux sentiment de satisfaction, mêlé d'un soupçon de fierté... 
 
Je tâcherai de me montrer digne de cette distinction qui m'est accordée et je remettrai avec 
plaisir l'écharpe en jeu l'année prochaine, sans pour autant la laisser partir trop facilement… 
 
Jean Baptiste 
entraineur niveau 1 
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D'après la légende, les amazones coupaient leur sein droit pour faciliter la 
pratique du tir à l'arc... Mais celles que nous accueillons actuellement aux archers 
de Guyancourt n'ont aucune intention de cette sorte ! Sportives complètes, elles 
aspirent à participer au « Raid de l'arbre vert - Amazones ». 
 
Il s'agit d'un raid nature multisports, exclusivement réservé aux femmes, qui 
s'envolent vers des destinations exotiques afin de disputer par équipe de trois, 
diverses activités, tel que la course d'orientation, le VTT, le canoë ou encore le tir 
à l'arc. L'édition 2011 du raid a lieu en Guyane, du 21 au 30 novembre. 
 
Déjà présentes sur l'édition 2010, Émilie et Valérie ont sollicité les archers de 
Guyancourt afin de prendre quelques cours, visant à améliorer leur technique de 
tir... Un objectif affiché : gagner des points et donc des places, au classement 
général du raid. 
 
Les entraînements ont d'ors et déjà commencé. Volontaires et motivées, les deux 
amazones posent énormément de questions et recherchent déjà la performance ! 

Mon objectif est de leur inculquer les fondements du tir à l'arc, posture et placements, un gage de réussite pour le 
tir qui leur est imposé : à « l'apache », à dix mètres. 
 
Quelques séances d'initiation sont donc prévues, d'ici à novembre, avant qu’elles s'envolent pour la Guyane ! 

 
 
 
 

Ainsi, vous aurez l'occasion de croiser le chemin des amazones, 
cet été au jardin d'arc les mardis soirs. Elles ont accordé aux 
archers de Guyancourt leur confiance, merci de leur réserver en 
retour le meilleur accueil ! 
 

Jean-Baptiste 
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Bienvenue aux Amazones 

Emilie             Valérie 

Dernière minute 

L’équipe de France masculine arc classique (Jean-Charles Valladont, Gaêl 
Prévost et Romain Girouille) a remporté à Turin la médaille d’argent des 
Championnats du Monde de tir à l’arc, derrière la Corée du sud. 
Pascale Lebecque, seule Française en lice sur les finales arc à poulies, a 
remporté ce samedi la médaille d’argent des championnats du Monde de 
Tir à l’Arc à poulies, derrière la tenante du titre la Russe Albina Loginova.  
Bérengère Schuh a pris la 4ème place des Championnats du Monde de Tir à 
l’Arc remportés par la surprenante Chilienne Denisse Van Lamoen.  
Source FFTA 
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Thanatopracteur, autrement dit 
croque-mort, Nicolas a commencé le 
tir à l’arc cette année.  
 

Après des débuts fort prometteurs en 
classique, puisqu’il a obtenu sa 
flèche jaune en mars dernier avec 
142 points, il a changé d’arme et tire 
maintenant avec un arc à poulies. 
 

Ses premiers résultats sont plus qu’encourageants, 
puisqu'il a passé brillamment sa flèche de bronze avec 
326 points, et sur blason de 
80cm au lieu d’un blason de 
122, s’il vous plait !  
Non content d’être un bon 
archer, Nicolas nous a 
convaincu de son talent de 
sculpteur, en réalisant pour le 
club un superbe Saint Sébastien 
en argile peinte. 

 

C ’ e s t 
aussi un 
petit plaisantin qui nous a 
démontré qu’il n’est pas besoin 
d’être une amazone au sein 
amputé pour tirer à l’arc.  
 

Je suis sûr que Nicolas aura très 
bientôt sa place dans une 
équipe compound en Division 
départementale ou en division 

régionale, s’il le souhaite. 
 

Lionel. 

Un débutant vraiment sympa 

Concours de lancer de bottes lors du tir du Roy 
 

Enfants   
  
1 Léo GIMENEZ 15 m  
2 Anne BEAURIN 12.3m  
3 Mehdi DELTRAN 9.2m   
 

Femmes  
  
1 Virginie MASVINER 21.2 m  
2 Elodie MASVIGNER 17.7m  
3 Yamina SEDDOUKI 16.42m  
 

Hommes 
 

1 Sébastien LUBINEAU 26.6 m  
2 Claude VICO 25.3m (Papa de Léna VICO- 
PLAVSIC)  
3 René LEMAU 23.8m  

En bref 

Pour mémoire le record homme est détenu par Michel 
PANNETIER avec un jet de 33,90 m, virginie 
MASVIGNIER détient maintenant le record femme, 
Léo GIMENEZ détient le record enfant avec 15m. 
 

La coupe du Président 
 

Le jeu que nous avait concocté Rodolphe Ruesty et qui 
n’avait pu se dérouler lors du tir du Roy 2010, faute de 
temps, a été remporté cette année par …. notre Roy, 
Jean-Baptiste. 
Notre bon Roy aura donc le privilège de nous préparer 
pour juin 2012 :  
2 oiseaux 
1 carte Beursault décorée 
1 jeu 
Nous lui souhaitons bon courage. 
 

DRH 
 

Lors de la dernière étape de la division régionale 
honneur, l’équipe compound hommes, composée de 
Gilles PIERRE, Maxime LEGLOANNEC, Robert 
BEGUE et Didier  BOUVIER, améliore son niveau. 
 
Récapitulatif des classements de Guyancourt à la DRH. 
Manche 1 : 10ème  (10pts) 
Manche 2 :  9ème   (12pts) 
Manche 3 :  7ème   (18pts) 
  
Classement général : 8ème sur 16 clubs (40pts) 
(rappel : 14ème en 2010 avec 15pts) 
 

Championnat départemental Fédéral 
 

Maxime LEGLOANNEC est champion départemental. 

Anne et Gaël BEAURIN prennent place sur la 
troisième marche du podium. 

 

L’équipe classique homme participera à la finale des 
division départementale en septembre pour prétendre à 
un passage en Division Régionale Honneur. 
 

Le jardin d’arc est accessible tout l’été, vous pouvez 
vous garer, de l’autre côté du rond-point, mais attention 
aux PV durant le mois de juillet, la police ne fait pas de 
cadeau. En août pas de problème, le stationnement est 
gratuit. 
 

Équipe homme classique nationale 

Le 12 juin 2011 lors Coupe de la Monde à Antalya 
(Turquie) l'équipe de France arc classique composée de 
Romain Girouille, Jean-Charles Valladont et Gaël 
Prévost vient de s'imposer en finale de la deuxième 
manche de la Coupe du Monde à Antalya, au terme d'un 
match dominé par les Bleus. 
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Division Départemental 

Maquette et rédaction : 
Lionel Theillaumas 

Avec la participation de toutes les bonnes volontés 

Siège Social 
Hôtel de Ville 

14, rue Ambroise Croizat  

bul let in de l iaison des bul let in de l iaison des bul let in de l iaison des bul let in de l iaison des 
Archers de GuyancourtArchers de GuyancourtArchers de GuyancourtArchers de Guyancourt     

Téléphone : 06 17 91 41 81  
Mail : president.archers@free.fr 

vous pouvez 
retrouver les 

numéros précédents 
du Tranche Fil  sur 

notre site. 
http://http://http://http://

archers.guyancourt.archers.guyancourt.archers.guyancourt.archers.guyancourt.    

"Le dimanche 5 juin, nous avons participé à la dernière étape de la Division 
Départementale Arc Classique Homme. L'équipe était composée de Gaël, 
Willy, René et moi-même Stéphane. Même si, comme toujours, l'important 
est de prendre du plaisir pendant le tir, nous avions tous en tête comme 
objectif de se qualifier pour la finale. 
 

Après une première étape en salle où nous avions fini 3ème, la deuxième 
étape 5ème, nous étions 3ème au classement général derrière Mareil Marly 
et Élancourt. Étant donné que ces 2 équipes ne pouvaient pas se qualifier 
pour la finale (équipe mixte pour Mareil et équipe en DRH pour Élancourt), 
nous étions bien placés. Il fallait bien entendu tirer sans trop d'erreur, surtout 
pendant les duels où tout peut se jouer ! 
 

Pour cette dernière étape, le matin nous avons fini 5ème sur 12 au tir 
qualificatif, avec une moyenne correcte pour tout le monde. 
L'après-midi, nous avons fait les duels qui sont généralement décisifs car, en 
fonction des victoires et des défaites, on se retrouve rapidement dans le haut 
ou le bas du classement. 
 

Nous avons réussi à en gagner 2 sur 3, le seul perdu a été celui contre 
l'équipe de Mareil Marly qui a fini première. Ces résultats nous ont permis 
de finir sur le podium, à la 3ème place. 
 

Au classement final nous finissons également 3ème toujours derrière Mareil 
Marly et Élancourt. Nous sommes donc qualifiés pour la finale 
départementale qui réunira tous les qualifiés d'Ile de France. 
 

Merci à Gaël d'avoir été présent pour ces 3 concours, je compte sur toi aussi 
pour la finale, à René pour être venu à la 1ère et dernière étape. 
 

Merci aussi à Willy d'avoir retiré ta tenue d'arbitre pour être aux côtés des 
Archers de Guyancourt. Je tiens également à remercier Gilles pour sa 
participation à la 1ère étape en salle. Passer de l'arc poulie à l'arc classique 
le temps d'une journée ne lui a posé aucun problème. 

Je remercie également Jean Michel et Maurice pour leur participation à la 2ème étape, en extérieur. Ils ont souffert 
avec moi car je les ai motivés et stressés toute la journée pour qu'ils donnent leur maximum et c'est ce qu'ils ont fait. 
 
Rendez-vous donc le 18 septembre à Villiers St Frédéric pour la finale !     Stéphane DELION. 

Maitre Yoda et Luke dans Star Wars 
 

L'entrainement de Luke put alors commencer. Succession de courses, d'épreuves diverses, toutes apparemment plus 
impossibles les unes que les autres. La progression était trop lente pour Luke qui supportait mal ses échecs. Il arrivait 
bien à faire bouger des pierres, mais pas moyen de faire sortir son X-Wing du marécage. Yoda, imperturbable, lui 
demandait de recommencer. 
- Maitre, faire bouger des pierres, c'est une chose. Là, c'est totalement différent. 
- Non ! Pas différent ! Seulement dans ton esprit différent. Tu dois oublier ce que appris tu as. 
- Bon, je vais essayer. 
- Non ! N'essaie pas. Fais. Ou ne fais pas. D'essai il n'y a pas. 
Luke se concentra, le X-Wing commença à s'élever, avant de retomber brutalement. 
- Je ne peux pas. C'est trop gros. 
- La taille ne compte pas. Regarde-moi. Me juger par la taille, tu fais ? Mmmmm. 
Luke secoua la tête et Yoda lui expliqua alors l'importance de la force qui les entourait et sur laquelle Luke devait 
prendre appui. 
- Je n'arrive pas à y croire. 
- C'est pourquoi tu échoues.  

Et si ils parlaient du tir à l’arc ? à méditer 


